



TAHUN LALU HANYA TERSERAP 59,09 PERSEN

Dinaikkan, Anggaran Beasiswa Prestasi Akademik Kota

YOGYA (KR) - Akhir tahun pelajaran 2009/ 2010 ini, Pemkot Yogyakarta kembali memberikan beasiswa prestasi akademik (BPA) bagi 720 siswa warga Kota Yogyakarta. Namun untuk tahun ini anggarannya dinaikkan menjadi Rp 540 juta. "Anggaran BPA tahun ini kami tambah menjadi Rp 540 juta. Tahun lalu hanya sebesar Rp 360 juta saja," ungkap Kepala UPT Jaminan Pendidikan Daerah (JPD) Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Mawardi M Dalga kepada *KR* di ruang kerjanya, Kamis (11/6).

Dikatakan, dinaikkannya anggaran tersebut, agar pemberian beasiswa bisa lebih merata. Selain itu, supaya orangtua tidak kecele, karena besaran dana yang diberikan kepada para siswa saat ini menjadi lebih besar. Diakui, tahun lalu penyerapan anggaran beasiswa ini hanya 59,09 persen, dengan jumlah penerima sebanyak 451 siswa, dari kuota 720 siswa

yang disediakan.

Prosedur untuk mendapatkan BPA, seperti halnya tahun lalu, melalui 45 kelurahan yang ada di kota. Nantinya per kelurahan mendapatkan jatah 16 siswa, terdiri dari 4 siswa kelas 6 SD, 4 siswa kelas 3 SMP, 4 siswa kelas 3 SMA dan 4 siswa kelas 3 SMK. "Empat siswa tersebut terbagi 2 siswa ber-Kartu Menuju Sejahtera (KMS) dan 2 siswa non-KMS," paparnya.

Dengan anggaran yang baru, untuk lulusan SD penerima beasiswa yang sebelumnya hanya mendapatkan Rp 400 ribu, naik menjadi Rp 600 ribu. Untuk yang SMP, dari Rp 500 ribu menjadi Rp 750 ribu. Kemudian SMA, dari Rp 600 ribu tahun ini memperoleh Rp 900 ribu. Sedangkan yang SMK nilainya terbesar, dari Rp 700 ribu menjadi Rp 1,050 juta. "SMK sengaja kami berikan porsi lebih besar, dengan harapan siswa lain tertarik memilih SMK," tandas Mawardi.

Ia mengharapkan, usai pengumuman hasil ujian nanti, sekitar Juli para orangtua dan siswa bisa proaktif mendaftarkan diri ke masing-masing kelurahan. Persyaratan yang harus dipenuhi, untuk siswa ber-KMS, di antaranya menunjukkan kartu KMS, fotokopi Surat Keterangan Hasil Ujian Nasional (SKHUN)/ Surat Keterangan Hasil Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (SKUASBN) juga kartu keluarga.

Mawardi mengatakan, saat ini pihaknya juga sedang melakukan sosialisasi terkait pemberian beasiswa tersebut di 45 kelurahan, mulai 2 - 13 Juni besok.

"Di tiap kelurahan, kami mengundang para orangtua pemegang KMS, pengurus RT, RW juga perwakilan seluruh masyarakat. Tujuannya jelas, agar program BPA ini bisa lebih dikenal dan terserap masyarakat," ungkapnya.

(Ret)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			
3. UPT. JPD			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005